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Chaise de travail ergonomique
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FULLY
ADJUSTABLE

QUICK
installation

La particularité de ce fauteuil réside dans son dossier : il est en tissu respirant et
dispose d’'une forme incurvée , une caractéristique essentielle qui fait toute la
différence d'un point de vue ergonomique. Grace a cela, votre dos bénéficiera
d'un soutient optimal et votre posture corporelle sera optimisée.

Le fauteuil dispose d'un mécanisme avancé d'inclinaison réglable de 90° a
135° et d'un systéme de balancement. Il est ainsi possible d'incliner la chaise
et de la laisser dans la position la plus appropriée a vos besoins. Le maniement
du fauteuil est simple et intuitif.

Les accoudoirs sont ajustables en hauteur. lIs présentent des coussinets en
caoutchouc afin de garantir ergonomie et sécurité. Grace a son armature
parfaitement dimensionnée, |'utilisateur pourra adopter une posture adéquate
qui lui permettra de travailler de la maniere la plus efficace.

Son appui-téte en maille est réglable en hauteur. C'est le complément idéal
pour protéger les cervicales, ce qui est fondamental pour les utilisations en
continu.

+ Assise: Ergonomique avec support lombaire

+ Revétemen:t En maille respirable, capitonnage de haute densité
+ Mécanisme d'inclinaison: De 90° & 135°

« Accoudoirs et tétiére: Ajustables en hauteur (+/- 5CM)

« Piétement: Sur roulette en acier chromé

The special feature of this armchair lies in its backrest: it is made of breathable
fabric and has a curved shape, an essential feature that makes all the difference
from an ergonomic point of view. Thanks to this, your back will benefit from
optimal support and your body posture will be optimized.

The chair has an advanced tilt mechanism adjustable from 90 ° to 135 ° and
a rocking system. This makes it possible to tilt the chair and leave it in the
position that best suits your needs. The handling of the chair is simple and
intuitive.

The armrests are adjustable in height. They have rubber pads to ensure
ergonomics and safety. Thanks to its perfectly dimensioned frame, the user will
be able to adopt an adequate posture which will allow him to work in the most
efficient way.

Its mesh headrest is adjustable in height. It is the ideal supplement to protect
the cervicals, which is essential for continuous use.
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ERGONOMIC WORKING CHAIR FULLY ADJUSTABLE

TECHNICAL SPECIFICATIONS

Name ERGO: ERGONOMIC ADJUSTABLE WORKING CHAIR

Type Adjustable positions

Reference ESCO1UF

EAN 13 376017088070 9 UPC-A 8822 501974 4
Color Black Packing/carton | 1pc

Dimensions in mm

Dimensions in inch

(without Packaging) | 220 600"520mm (without Packaging) | 1967236272047
Dimensions in mm *qR () Dimensions in inch
700*330*620mm . . * *
(with Packaging) (with Packaging) 27.55"12.99"24.40
Weight in Kg Weight in Ib
18k ; . 39.60Ib
(without Packaging) 9 (without Packaging)
Weight in Kg 18,80kg Weight in Ib 41.40lb
(with Packaging) (with Packaging)
Origin CHINA
Warranty 2 Years
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